



Datos para disfrutar de los mejores conciertos y musicales en Río de Janeiro con JetSMART Airlines

Río de Janeiro recibirá a grandes artistas en lo que queda de 2025, con shows de Oasis, Dua Lipa y Simple Minds entre los más esperados. JetSMART conecta Montevideo con Río con vuelos directos y tarifas accesibles para no perderse estos eventos. La aerolínea, premiada como la mejor low cost de Sudamérica, permite vivir la mejor música sin gastar de más.

[LINK FOTOS PRENSA](#)

Montevideo, 16 de julio - Río de Janeiro, conocida por su vibrante cultura y hermosas playas, se consolida como uno de los destinos más destacados de Sudamérica para los amantes de la música y otras formas del arte. La ciudad carioca se ha preparado para recibir durante lo que queda de 2025 una serie de conciertos que prometen ser un deleite para los fanáticos de todos los géneros, como ocurrió en la primera mitad del año. Y programar un viaje para ser protagonista de uno o más de ellos es posible, viajando en avión y a costos más que accesibles para un viaje relámpago.

En este contexto, JetSMART, que conecta el Aeropuerto Internacional de Carrasco con Río de Janeiro un vuelo diario, hace posible que los viajeros puedan disfrutar de la música y el arte en la ciudad sin necesidad de gastar de más. Con un modelo de precios accesibles y un servicio de calidad, JetSMART sigue consolidándose como una de las opciones preferidas por los uruguayos que buscan nuevas experiencias en Brasil.

“Sabemos que el uruguayo es un amante de la buena música y que Río de Janeiro es un centro cultural atractivo para disfrutar de ella”, señalan desde JetSMART.

A continuación, algunos de los conciertos de los que se pueden disfrutar en Río de Janeiro a partir de mayo de 2025:

Ritual Metal Festival 2025

Si te gusta el Rock Metal, este evento está pensado para vos. Se trata de un concierto dedicado a metal extremo, con bandas como Quantum, Bloodhunter, Hatefulmurder, Ereboros y Gutted Souls.

- **Fecha:** Domingo 20 de julio de 2025
- **Ubicación:** Experience Music, Río de Janeiro

Green Day – The Saviors Tour

Legendaria banda de punk-rock californiana, con himnos generacionales y alta energía en vivo, dará un concierto con fecha única en Río de Janeiro, ideal para una escapada de pocos días .

- **Fecha:** Martes 9 de septiembre de 2025
- **Ubicación:** Estadio Nilton Santos

Rock The Mountain: Jorja Smith, Chet Faker, L'Impératrice, Caetano Veloso, Pedro Sampaio, Gloria Groove, Capital Inicial y Criolo

El festival Rock The Mountain reunirá a algunos de los nombres más destacados de la música mundial, como Jorja Smith, Chet Faker, L'Impératrice, Caetano Veloso, Pedro Sampaio, Gloria Groove, Capital Inicial y Criolo, durante dos semanas llenas de música en vivo, performances y una atmósfera vibrante.



- Fechas: 31 de octubre al 2 de noviembre y 7 al 9 de noviembre de 2025
- Ubicación: Río de Janeiro (lugar por confirmar)

Simple Minds

La famosa banda escocesa Simple Minds llega a Río de Janeiro para ofrecer un espectáculo inolvidable en Qualistage, uno de los escenarios más emblemáticos de la ciudad. Los fanáticos de los clásicos del rock tendrán la oportunidad de disfrutar de los éxitos más grandes de la banda en un concierto de gran magnitud.

- Fecha: 12 de noviembre de 2025
- Ubicación: Qualistage, Avenida Ayrton Senna, 3000, Barra da Tijuca, Río de Janeiro

Dua Lipa en el Estadio Olímpico Nilton Santos

La exitosa cantante británica Dua Lipa se presentará en Río de Janeiro para un concierto exclusivo en el Estadio Olímpico Nilton Santos. Con su característico estilo pop-dance, Dua Lipa promete hacer bailar a todos sus seguidores en una noche llena de energía y hits internacionales.

- Fecha: 22 de noviembre de 2025
- Ubicación: Estadio Olímpico Nilton Santos, Río de Janeiro

Oasis

La icónica banda británica de brit-pop, llega a Río de Janeiro en un tour latinoamericano que no te podés perder bajo la magia de la noche de Río.

- Fecha: Sábado 22 de noviembre de 2025
- Ubicación: Estadio Nilton Santos

Para alcanzar estos imperdibles conciertos, JetSMART ofrece viaje en aviones nuevos, donde el pasajero paga solo por lo que usa, para trasladarse a Río de Janeiro.

Los vuelos directos permiten disfrutar de la ciudad sin perder tiempo en escalas, lo que convierte a JetSMART en la opción perfecta para quienes desean explorar todo lo que la ciudad tiene para ofrecer.

Y si de eventos se trata, JetSMART está vinculada también en Uruguay con el mundo de la música al ser la línea aérea oficial de Cosquín Rock de Montevideo 2025, acompañando a miles de fanáticos a disfrutar de este evento único.

Además, si estás pensando en viajar con JetSMART, hay una razón más para elegirla. La aerolínea acaba de ser reconocida como la Mejor línea aérea low cost (ULCC) de Sudamérica por Skytrax. Con solo nueve años de operación y tras haber recibido este premio también en 2021 y 2023, JetSMART reafirma su compromiso de ofrecer tarifas bajas, una flota moderna y un servicio eficiente que se adapta a las necesidades de los viajeros de la región. Un motivo más para volar a Río con la tranquilidad de estar eligiendo la mejor opción.

Acerca de JetSMART

Fundada en 2016, JetSMART Airlines es la aerolínea ultra low-cost más grande y más nueva de Sudamérica, con operaciones nacionales en Chile, Argentina, Perú y Colombia, y más de 80 rutas en la región, incluyendo servicios



a Brasil, Ecuador, Paraguay y Uruguay. Ha transportado a más de 39 millones de pasajeros con una flota de 49 aeronaves.

JetSMART cuenta con una flota nueva de aviones Airbus A320 y A321. Ha sido galardonada con tres premios SKYTRAX como mejor aerolínea low-cost en 2021, 2023 y 2025, y con el Airline Strategy Award 2023 por su excelencia en la ejecución de estrategias. Además, ch-aviation la reconoció por tener la flota más joven de Sudamérica y una de las más nuevas del mundo.

Los clientes de JetSMART se benefician de una extensa red punto a punto, incluyendo varias rutas SMART que conectan ciudades secundarias mediante vuelos directos y tarifas ultra bajas. JetSMART está liderada por un equipo internacional con amplia experiencia en el mercado aéreo local y global. [@vuelajetsmart / www.jetsmart.com](https://www.vuelajetsmart.com)

JetSMART y American Airlines lanzaron su alianza estratégica en 2023 con la venta de vuelos en código compartido entre Estados Unidos y Argentina, iniciando la creación de la red de rutas más grande de las Américas y ofreciendo beneficios de viaje a los clientes de ambas aerolíneas. La alianza incluye una amplia red de rutas en código compartido y recientemente incorporó el acceso de los clientes de JetSMART al programa de fidelidad AAdvantage® a través de la acumulación y redención de millas.